

Action de soutien aux étudiants chiliens (31.10.11)

Dans le cadre de notre mobilisation de soutien aux étudiants chiliens, COMABE (Comité de soutiens à la lutte du peuple Mapuche en Belgique) nous invite à nous réunir le samedi 5 novembre afin de réaliser une chaîne humaine autour de l'ambassade du Chili.

Le laboratoire néolibéral qu'est le Chili a démontré les limites de ce système, où comme en Grande-Bretagne, les privatisations tous azimuts pour permettre un profit à tous prix ont créé un fossé économique et social entre une minorité de plus en plus riche et une majorité de la population de plus en plus endettée, non pas pour couvrir des besoins imaginés par une société de surconsommation, mais pour accéder aux droits à l'éducation et à la santé qui ne sont plus garantis par l'Etat.

Les étudiants chiliens et Mapuche l'ont bien compris, et leur mouvement de grève depuis près de 6 mois rejoint par les travailleurs et les citoyens, est une mise en garde adressée directement aux pays européens dirigés par la Commission européenne aux ordres de l'OMC et du FMI.

Leur lutte est très proche également du mouvement 20 février au Maroc, étudiants et citoyens mobilisés pour leurs droits à l'éducation, à la santé, au travail,...et réprimés par la monarchie "amie" dans un silence médiatique collaborateur honteux!

Nous devons être minimum 500 pour encercler le quartier! Venez profiter de cet espace (toute la rue des Aduatiques sera bouclée) et de 3 heures de visibilité pour toutes revendications anti-néolibéralisme: les privatisations ont déjà commencé à faire des dégâts sociaux chez nous!

A vos calicots, drapeaux, chants et prises de paroles,... ce 5 novembre 2011(jour d'appel symbolique anonymous).

Renseignements pratiques

Quand?

Samedi 5 novembre de 14 à 17 heures

Où?

Rue des Aduatiques 106, 1040 Bruxelles

Ensemble, un autre monde est possible! Nous sommes le pouvoir!

p. COMABE